
 

 

令和２年度９月定例教育委員会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年９月 25 日(金曜日) 

 

奄美市教育委員会 



令和２年度 ９月定例教育委員会 

 

開会の日時：令和２年９月25日(金曜日) 午前10時00分～11時00分 

  

会議の場所：本庁舎６階中会議室 

 

出席した委員及び事務局職員等の氏名 

教 育 長  要 田 憲 雄 
教 育 部 長 福 長  敏 文 

総 務 課 長 徳 永  恵 三 

教育長職務代理 惠上 イサ子 
学 校 教 育 課 長 末 吉  正 承 

生涯学習課主幹兼文化係長 久保田 貴美人 

委 員 元 井  孝 信 
文 化 財 課 長 久  伸 博 

スポーツ推進課長 大 山  茂 雄 

委 員 西   正 和 
学校給食センター所長 井 上  裕 之 

住用地域教育課長 宅 間  道 和 

 
笠利地域教育課長 丸田 宗八郎 

総 務 課 係 長 夜 差  崇 朗 

 

会議の順序 

 

１ 開 会 

 

２ 議 事 

（１）「８月定例教育委員会議事録の承認」について 

 

（２）委員，教育長等の業務報告について 

 

（３）報告第11号「奄美振興会館運営委員の委嘱」について 

 

３ その他  

 

 



議事・報告内容（令和２年度９月定例教育委員会） 

議案番号 件名 提案理由 審議の状況 採決の次第 

報告第 11 号 奄美振興会

館運営委員

の委嘱につ

いて 

奄美振興会館運営委員

を委嘱したので報告し，

承認を求める 

特記事項特に

なし 

承認 

 

 

 



令和２年度９月定例教育委員会議事録概要 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

総 務 課 係

長 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

（開会午前 10 時 00 分） 

 

それでは，９月の定例教育委員会を始めさせて頂きます。 

本日の議事録の署名委員を，西委員と惠上委員にお願いします。 

それでは，議事に入ります。 

 始めに，「８月定例教育委員会議事録の承認」について事務局か

ら説明をお願いします。 

 

「８月定例教育委員会議事録の承認」について事務局から説明 

 

ただ今，８月定例教育委員会議事録について説明がありました

が，御意見，御質問等ございませんか。 

 

 （委員「なし」の声） 

 

ないようですので「８月定例教育委員会議事録」について承認

いたします。 

次に，教育長及び教育部長の業務報告をお願いします。 

 

～業務報告～ 

 

 教育長，教育部長の業務報告がございましたが，これにつきま

して，御意見等ございませんか。 

 

 （委員「なし」の声） 

 

 ないようですので，教育長及び教育部長の業務報告について承

認するものといたします。 

 



 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

生 涯 学 習

課 主 幹 兼

文化係長 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、各委員からの業務報告をお願いします。 

 

～各委員報告～ 

 

それでは，委員の報告は終わります。 

これから議案の審議に移ります。 

 

報告第 11 号「奄美振興会館運営委員の委嘱」について議題とし

ます。 

事務局から説明をお願いします。 

 

～総務課長が，報告第 11 号ついて説明～ 

 

 

ただ今，事務局から説明がありましたが，御意見，御質問等ご

ざいませんか。 

 

（委員「なし」の声） 

 

それでは，異議なしと認め，報告第 11 号「奄美振興会館運営委

員の委嘱」については，承認するものとします。 

 

これで議事を終了し，その他に移ります。 

 

各課から業務推進状況等について報告をお願いします。 

 ～以下報告～ 

総務課長  

学校教育課長 

生涯学習課主幹兼文化係長 

文化財課長 

スポーツ推進課長 



 

 

 

 

教育長 

 

 

元井委員 

 

 

総務課長 

 

 

元井委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

総務課長 

 

 

 

教育長 

学校給食センター所長 

住用地域教育課長 

笠利地域教育課長 

 

それでは，これまでの各課業務推進状況等の報告について御質

問等ございませんか。 

 

総務課から学校施設が避難場所とありましたが，今年からでし

ょうか。 

 

以前から指定されている状況です。住用地区は，今回多くなっ

ています。 

 

住用地区の場合は，これまで土地の低い場所にある集会場が避

難場所に指定さていましたので，高台にあるコンクリート造りの

学校が指定避難所であれば安心だと思います。 

 

他にございませんか。 

 

 （委員「なし」の声） 

 

ないようですので，最後に総務課長から来月の定例教育委員会

の日程について提案をお願いします。 

 

10 月定例教育委員会を，10 月 21 日，水曜日，午前９時 30 分か

ら本庁舎６階中会議室で開催したいと考えております。よろしく

お願いいたします。 

 

委員の皆様，よろしいでしょうか。 

以上で，９月定例教育委員会を終わります。 

（閉会：午前 11 時 00 分） 


